



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

Année

2011-2012

CIRCULAIRE DE JUIN 2012

Président :

Roland Kloetzlen
20, rue de la Pyramide
68128 Village-Neuf
☎ : 03.89.67.59.05
r.kloetzlen@mk-travelgroup.ch

Secrétaire :

Jean-Denis Zoellé
22, rue du Gué
68220 Knoeringue
☎ : 03.89.70.13.15
jjdezed@orange.fr

Trésorier :

Romain Charon
11, rue de la Dîme
68730 Michelbach le Bas
☎ : 03.89.68.85.49
romain.charon@sfr.fr

Chef du Protocole :

Bernard Schmitter
11, rue de Michelfelden
68300 Saint-Louis
☎ : 03.89.69.73.09
bmc.schmitter@sfr.fr

1^{er} Vice - Président :

Robert Durand
34, rue de Lectoure
68300 Saint-Louis
☎ : 03.89.69.49.31
robert.durand@syngenta.com

2^{ème} Vice - Président :

Christian Bitsch
1, rue du Moulin
68300 Saint-Louis
☎ : 03.89.70.16.23
christian.bitsch@wanadoo.fr

Past - Président :

Claudine Brencklé
9, rue Principale
68220 Wentzwiller
☎ : 03.89.68.74.64
namaste.cb@free.fr

Site Internet :

www.lionsclub.6x.to

Cher(e)s Ami(e)s,

Le mois de mai a été une période très chargée en activités pour notre club.

Après une participation très réussie à la marche populaire de Blaubeuren, c'est la soirée des jeunes artistes qui a mobilisé toute notre énergie. Cette soirée sous la houlette de François Rotzinger, fut un succès incontestable sur le plan de l'organisation et sur le plan artistique. En effet, le « plateau » était très relevé.

Bravo à tous les acteurs de cette soirée !

Le seul bémol fut un public trop clairsemé. Pour l'année prochaine, il nous faudra veiller au choix de la date (hors congés scolaires) et à une meilleure communication.

La première réunion statutaire nous a permis de nous relaxer autour d'un bon plat d'asperges. Cette soirée a été l'occasion de remercier deux partenaires et soutiens de notre club : il s'agit de M. Wimmer, boucher et traiteur de Hélingue et de M. Rossi responsable technique de la Coupole. Nous avons aussi remis un chèque de 1.000 € au Dr Boehn dans ses fonctions de Président de l'association « Main dans la main ».

Quelques amis du Club sous la conduite de Jean-Denis se sont à nouveau investis dans l'organisation de la Course des 3 pays le dimanche 20 mai. Le succès sportif a été au rendez-vous puisque plus de 1.100 personnes en ont pris le départ.

Le programme de la réunion statutaire du 24 mai a été modifié pour nous permettre de traiter les affaires du club. Le sujet principal fut la discussion sur l'opportunité de créer une branche de club afin d'intégrer un groupe de jeunes membres potentiels. Après un débat animé et fort intéressant sur les avantages et inconvénients d'une telle mesure, nous avons procédé à un vote secret qui s'est soldé par un « non » à la branche de club. Toutefois, il a été décidé qu'une délégation de notre club rencontre ces personnes pour leur proposer d'autres solutions et d'autres pistes pour intégrer un club service ou créer un club plus en rapport avec leur classe d'âge.

Le même soir, avant la réunion statutaire, Bernard Spittler et moi-même avons eu le plaisir de remettre le bénéfice de l'opération « mimosas », soit 1.800 € à Pierre et Etienne tous deux atteints d'une maladie orpheline, en présence du directeur de l'Hyper U de Sierentz. (cf. article de presse Alsace du 29 mai)

Sur le plan de nos effectifs, nous enregistrons le départ d'Ina Bach. Une démission n'est jamais une bonne nouvelle, mais dans ce cas elle est tout à fait compréhensible en

Past Présidents : A. Roques, W. Richardt, H. Robert, L. Lacroix, P. Lévy, A. Kippelen, M. Berger, P. Oberiether, R. Berger, J. Hussler, C. Sutter, A. Meder, J. Meyer, C. Lévy, A. Moulin, M. Decker, M. Mary, G. Cabocel, J. Barthel, G. Koering, P. Noël, S. Parra, C. Haberland, F. Mutterer, J-M. Winzenrieth, M. Hernandez, J-J. Diemer, J-L. Goepfert, R. Duchêne, C. Courteille, Ch. Gouttefarde, R. Berger, J. Fronsacq, J-M. Duval, F. Rotzinger, P. Wittmer, J-L. Schweitzer, F. Zinck, A. Moulin, B. Diemer, D. Arnoux, P. Patureau, N. Wolf, R. Kloetzlen, Ph. Huber, B. Spittler, A. Tritz, J-D Zoellé, B. Schmitter, R. Charon, C. Brencklé



raison de l'éloignement d'Ina. Nous la regrettons et lui souhaitons bien sûr bonne chance !

Pour votre information, je vous signale aussi que deux membres de notre club ont participé à la convention nationale à Lyon. (François et Robert)
Le mois de juin n'est pas en reste en termes d'activités.

Notre club reçoit le 6 juin au Café Littéraire, le Comité Consultatif de Zone présidé par André. Nous serons représentés par Robert, Jean-Denis et moi-même.

La soirée du 14 sera plus ludique : vous êtes invités à une petite promenade en vélo sur l'île du Rhin.

Un groupe de 36 personnes participe au voyage à Sorrente et la côte amalfitaine du 15 au 19 juin.

Le 28 juin je vous invite à assister nombreux à la soirée de passation. Nous procéderons à l'intronisation solennelle de Sabine.

Comme à l'habitude, Bernard vous fournira en temps utile les informations concernant ces soirées.

A bientôt

Roland Kloetzlen

Les Infos du Secrétaire

Activités passées :

Mardi 1^{er} mai 2012

Déplacement à Blaubeuren pour la Marche Populaire organisée par notre Club jumelé
Les photos sont sur notre site (lien direct ici) : http://lcphotos.free.fr/12_05_01_Blaubeuren/index.htm

Jeudi 10 mai 2012

Soirée Aspèrges au Cheval Blanc à Village-Neuf
Excellent repas en compagnie de Lucien Wimmer et du Dr. Andreas Boehn

Dimanche 20 mai 2012

Regio Activity. Merci à toutes celles et tous ceux qui sont venus soutenir cette action.
Les photos sont ici http://www.regio-lions.com/index.php?option=com_content&task=view&id=33&Itemid=1
et ici http://www.sportives.ch/events/5119/2012-05-20/22_dreilaender-lauf/

Jeudi 24 mai 2012

Digestif entre membres au siège de l'Euroairport.
Discussion sur l'opportunité de créer une Branche de Club.
Se reporter en début du document...



Activités à venir :

Jeudi 14 juin 2012

Sortie à vélo sur l'Île du Rhin. L'Île du Rhin fait désormais partie de la Réserve Naturelle de la Petite Camargue Alsacienne.

Possibilité de louer des vélos sur place au prix de 7 €

Collation sur place prévue vers 20h30

En cas de mauvais temps (ce qui n'est pas prévu à ce jour), nous aviserons sur place.

Rendez-vous aux écluses de Kembs (aux écluses et non pas à l'usine hydroélectrique)

Vendredi 15 juin 2012

Départ pour le voyage annuel à Sorrente

Jeudi 28 juin 2012

Soirée Passation au Cheval Blanc à Village-Neuf

Dîner avec conjoints, à 19h30.

Cette soirée solennelle sera également l'occasion de procéder à une intronisation.

Anniversaires :

Nos vœux les plus sincères aux natifs de juin :

- Raymond Duchene, le 3
- Jacqueline Moulin, le 27

Citation :

« La droite a gagné les élections. La gauche a gagné les élections. Quand est-ce que ce sera la France qui gagnera les élections ? »

Coluche